

D13-75  
No \_\_\_\_\_ /MINSANTE/CAB

Yaoundé, 15 MARS 2020

## COMMUNIQUE DE PRESSE

### QUATRIEME CAS CONFIRME DE COVID-19 AU CAMEROUN

Le Ministre de la Santé Publique annonce la confirmation du quatrième cas de COVID-19 sur le territoire Camerounais. Il s'agit d'un citoyen Camerounais âgé de 34 ans, résidant à Yaoundé. Il a séjourné pendant un mois en Belgique, où il a été hébergé par un ami ayant présenté des symptômes à type de toux et de fièvre. Parti de Bruxelles pour Paris par transport en commun, l'intéressé est arrivé à l'aéroport de Yaoundé Nsimalen le 14 mars 2020. Le dispositif de surveillance mis en place a permis de détecter immédiatement ce cas à son arrivée sur le territoire camerounais. Il bénéficie également d'une prise en charge adéquate.

Le Ministre de la Santé Publique invite les populations à redoubler de vigilance et à respecter **des règles d'hygiène**. Par ailleurs, toute personne ayant effectué un voyage hors du Cameroun ou ayant été en contact avec un voyageur en provenance des pays ayant déclaré des cas de COVID-19, et présentant les symptômes à type d'écoulement nasal, de toux et/ou de fièvre de composer immédiatement le 1510 pour une prise en charge adéquate. En outre, **il appelle toutes les personnes en provenance des pays à risque et leurs familles respectives à plus de responsabilité, afin de faciliter l'action du dispositif de riposte et protéger la communauté. Il leur est recommandé d'observer une quarantaine de 14 jours avant toute activité et contact.**

Le Ministre de la Santé Publique rassure à nouveau les camerounais et l'opinion publique internationale **que les mesures de contrôle adéquates sont mises en œuvre par le Gouvernement pour contenir le foyer épidémique, réduire les risques de nouvelles importations et éviter la transmission locale du COVID-19.** /-



*Dr. Mananda Malachie*

D13-75

No. \_\_\_\_\_/MINSANTE/CAB

Yaounde 15 MARS 2020

## PRESS RELEASE

### FOURTH CONFIRMED CASE OF COVID-19 IN CAMEROON

The Minister of Public Health hereby announces the confirmation of a fourth case of COVID-19 in Cameroon. This fourth case involves a 34-year old Cameroonian citizen living in Yaounde. He stayed for a month in Belgium, where he was accommodated by a friend who presented symptoms such as cough and fever. He left Brussels for Paris by public transport and arrived at Yaoundé Nsimalen airport on 14 March 2020. The surveillance system set up made it possible to immediately detect this case upon his arrival in Cameroonian territory. He is also receiving proper care.

The Minister of Public Health urges the population to be more vigilant and compliant with **rules of hygiene**. Therefore, any person who has travelled out of Cameroon or has been in contact with a traveller from countries affected by COVID-19, and presenting symptoms such as runny nose, cough and/or fever, should immediately call **1510** to receive appropriate treatment. In addition, **he urges people from countries at risk and their respective families to take more responsibility to facilitate the response mechanism and protect the community. They are recommended to observe a quarantine of 14 days before any activity and contact with anybody.**

The Minister of Public Health once again reassures Cameroonians and the international public opinion **that adequate control measures are being implemented by the Government to contain the outbreak, reduce the risk of new importations and avoid local transmission of COVID-19. /-**



*Dr. Mammouda Malachio*